

Demande de soutien

Plan d'urgence distribution de repas SDF Lyon COVID-19

Description du projet

Avec les mesures de confinement décidées par le Gouvernement le 17 mars pour cause de Coronavirus - Covid19, la plupart des secours alimentaires des sans abris de Lyon ont interrompu leur mission. En effet, plusieurs établissements leur venant habituellement en aide ont fermé, ou bien les équipes bénévoles sont réduites, notamment parce que ce sont souvent des personnes âgées qui sont majoritairement confinées. Que les personnes soient sans abri ou dans des logements précaires, elle n'ont pu stocker de nourriture et n'ont plus rien. Ainsi, sans même parler de leur exposition au risque de la maladie Covid19, les SDF manquent cruellement de nourriture.

Des personnes se sont émues de voir de plus en plus de personnes en détresse dans les rues de Lyon et ont rassemblé en quelques heures des amis, puis un réseau de quartier autour d'un plan alimentaire d'urgence.

En 5 jours, l'action est passée d'une poignée de sac-repas à la distribution de 190 sac repas depuis le 31 mars, et de quelques bénévoles isolés à un collectif de 60 bénévoles organisés.

Les bénéficiaires sont les personnes non abritées repérées lors de maraudes effectuées toutes les fins de journée dans Lyon (secteur couvert à ce jour de Confluences à Part-Dieu, Plateau de la Croix Rousse, le Centre et le 5ème arrt). Il leur est remis un repas consistant dans un sac.

Les bénévoles sont des actifs, qui ont pu organiser achats et maraudes grâce à des expériences bénévoles passées dans l'aide d'urgence de certains d'entre eux.

Spontanée puis structurée rapidement, l'initiative s'inscrit dans la mobilisation des solidarités appelée par le Gouvernement, en relais des secours habituels.

Objet du financement recherché et budget

Le financement recherché doit couvrir les frais d'acquisition de la nourriture et des sacs jusqu'à ce que les structures habituelles de secours et d'accompagnement reprennent leur mission. Il est prévu en l'état des informations que l'action devra durer un mois.

Le budget total est de **33.600 euros** pour 200 repas par jour dont le coût individuel est estimé à 6 euros (nourriture, eau, sac).

Une société lyonnaise a offert l'équipement de matériel de protection pour les bénévoles.

La Fondation Saint Irénée a été sollicitée dès qu'il a été évident que l'action de départ, isolée, devait être largement étendue. Elle a accepté d'abriter le projet. Des fonds ont été débloqués en urgence pour les dépenses des premiers jours. Des dons sont recherchés pour la nourriture non périssable, mais s'avèrent quasiment impossibles en l'état du confinement et de l'organisation pendant cette période des distributeurs et vendeurs.

Contacts

Structure abritante	Porteur du projet	Contact mécénat
FONDATION SAINT-IRENEE* 6 Avenue Adolphe Max 69005 – Lyon Représentant : Etienne PIQUET-GAUTHIER	Thierry LEPERCQ thierry.lepercq@icdm.fr 0671582288	Véronique DE LA ROCHERE Veronique.delarochere@gmail.com 0609728192

*La Fondation Saint-Irénée existe depuis 10 ans, elle a pour objet de soutenir des initiatives dans les domaines de la solidarité, de l'éducation, de la culture et de la communication. Avec sa structure de Fondation autorisée à abriter, elle accompagne des associations et des projets des territoires du Rhône et du Roannais. Elle est reconnue d'utilité publique et éligible au mécénat (Article 238bis du CGI)